Juliet Aurel

ORIGINS DE JULIET AUREL, LA COLECCIÓN QUE SE COMPLEMENTARÁ CON TU ESENCIA Y ESTILO

Una colección hecha para que tú pongas los detalles.

Ciudad de México, 8 de diciembre de 2022 – Un diseño que perdura tiene muchos elementos, pero los principales sin duda son materiales de alta calidad y una estética versátil para mantener la elegancia sin importar los dictados de la moda. Todo esto y más es parte de la inspiración de Juliet Aurel, la firma mexicana de joyería que busca crear piezas únicas y atemporales.

Para Jhoseline Flores, fundadora de la marca, es importante diseñar piezas que capturen la esencia de quien las lleve y sigan causando deleite con el paso de los años. Y con su nueva colección, *Origins*, Juliet Aurel quiere darle a sus clientes la oportunidad de adquirir una joya no solo duradera, sino que simbolice lo más profundo de su personalidad o como su nombre lo indica, una celebración de orígenes bíblicos, específicamente del Libro del Éxodo. Moisés decretó que se hiciera un pectoral para Aarón, el sumo sacerdote. Este pectoral mostraba doce piedras preciosas para representar las 12 tribus del pueblo de Israel, de igual manera en la cultura oriental se relacionan con la astrología y el zodiaco.

Esta colección consta de 12 collares de oro sólido acompañados con un dije de 14 quilates cuyo distintivo es una piedra natural, que representan las piedras de nacimiento de cada mes, inspirados en formas orgánicas, elementos y minerales de la naturaleza. Además incorporamos unas nuevas *hoops* y anillos que incluyen piedras de diferentes formas y tamaño, recreando esta conexión con la naturaleza y energía.

• Enero: Granate

Simboliza sobre todo, emociones positivas como la seguridad en uno mismo, la confianza y la lealtad, además, de acuerdo con la astrología Indú, el granate ayuda a eliminar emociones negativas.

• Febrero: Amatista

Representa pureza y equilibrio, además, inspira a la paz. Como gema del mes de febrero, es un símbolo de empoderamiento personal y fuerza interna.

Marzo: Aguamarina y bloodstone

Son las dos piedras de marzo, la primera, evoca los cielos azules y las aguas tranquilas, mientras la segunda la complementa representando fuerza y salud.

• Abril: Diamante

Juliet Aurel

Asociación con el amor, se le asocia con la fortaleza, el equilibrio y la valentía.

Mayo: Esmeralda

Esta piedra preciosa ayuda a infundir paciencia y a eliminar sentimientos negativos.

• Junio: Perla, alejandrita y labradorita

La perla es una gema que ha fascinado por milenios, en la antigüedad se creía que eran lágrimas caídas del cielo, son asociadas con la pureza, la humildad y la inocencia, además de la prosperidad y la vida. La labradorita o moonstone es una gema con un brillo especial y se le asocia a deidades lunares, el amor, la pasión y la buena suerte. La alejandrita tiene una bella variedad de verdes bajo la luz del día y rojos o púrpuras bajo luz incandescente.

Julio: Rubí

Representa pasión, amor y éxito ya que ayuda a la constancia y al enfoque

Agosto: Peridoto, espinela y sardonyx

El peridoto tiene un color verde amarillento a amarillo verdoso. Se ha usado como talismán de protección. La espinela tiene una amplia variedad de colores, desde rojo intenso, rosa vibrante, morado, púrpura, violeta, azul hasta verde azulado, se cree que esta gema alivia el enojo y promueve la armonía. El sardonyx puede tener un color rojo pardo a naranja oscuro, se asocia al coraje, la comunicación clara y la felicidad.

• Septiembre: Zafiro

Se les asocia íntimamente con la realeza y el romance.

Octubre: Ópalo y turmalina

Se creía que el ópalo eran rayos contenidos que caían del cielo en las tormentas, es un símbolo de pureza, esperanza y verdad. La turmalina inspira a la creación artística por su amplia variedad de colores que van de los rosas, los verdes hasta los violetas

Noviembre: Topacio y citrina

Se cree que los topacios aseguran una vida larga, belleza e inteligencia. La citrina es apreciada por sus encantadores tonos naranjas y amarillos, se dice que son calmantes y pueden ayudar a serenar.

• Diciembre: Turquesa, Tanzanita y zirconia

La turquesa se dice que garantiza buena salud y buena fortuna. La tanzanita se suele describir como "aterciopelada" por sus profundos y saturados colores que van de un rico azul al violeta. La zirconia se dice que promueve la sabiduría y la buena salud.

Juliet Aurel

Ahora tú puedes formar parte de este mágico proceso, solo visita https://julietaurel.com para conocer todos los detalles de la colección y elegir tu pieza favorita o si así lo deseas el regalo ideal para tus seres más queridos.

###

Acerca de Juliet Aurel

Fundada en 2018 por Jhoseline Flores, **Juliet Aurel** es una marca de joyería fina mexicana que perdura a través del tiempo. La firma crea colecciones inspiradas en el arte y la vanguardia, rescatando procesos tradicionales de orfebrería, utilizando gemas y metales preciosos que mantienen su atemporalidad y aumentan su valor con el paso de los años.

La joyería de **Juliet Aurel** se produce en México y en Italia, combinando así dos tradiciones de orfebrería en piezas artísticas diseñadas para complementar cualquier estilo.

Para mayor información visita https://julietaurel.com/

O síguenos en:

Facebook: https://www.facebook.com/julietaurelmx/
Instagram: https://www.instagram.com/julietaurelmx/

YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCpzNfchyG-ohyvpUZqN1KDq

Para cualquier requerimiento de **Juliet Aurel**, contactar a:

another

Montserrat Gómez, PR Expert montserrat.gomez@another.co | 5534661589